

LOS CHICOS PODRÁN MOSTRAR EL HUERTO A ALUMNOS DE OTROS CENTROS

Huertos compartidos por grandes y chicos

Un huerto de 500 metros cuadrados, dentro de la parcela de 19.000 metros cuadrados, que tiene el colegio de educación Especial Ciudad de Toledo, es el soporte sobre el que se está desarrollando un programa de colaboración entre personas mayores y alumnos del centro, con el doble objetivo de integrar a ambos colectivos, entre si y en el conjunto de la sociedad.

ISABEL ABARCA



Los jubilados emplean parte de la mañana en plantar y cultivar los huertos que han instalado en el patio del colegio de educación especial 'Ciudad de Toledo'.

Aunque el proyecto se acaba de poner en marcha, el año pasado se llevó a cabo la primera experiencia en este sentido dentro del Colegio. "Le prestamos un espacio en el patio al señor Luis cuando descubrimos que había plantado un huerto en un parterre de una acera, entre dos árboles. Lo encontré por casualidad, paseando por el barrio, y la colaboración fue buena para los dos, como una simbiosis. El podría cultivar su huerto, sin que se lo destruyesen o le robaran los frutos, y a cambio se encargó el riego de todos los árboles de la parcela durante el verano", nos cuenta Juan Carlos García Moreno, director del Colegio de Educación Especial 'Ciudad de Toledo', situado en el Polígono.

Con esa experiencia de partida,

García Moreno se planteó dar a la iniciativa un marco más formal. "Una de las recompensas que tuvo el señor Luis, fue que en unos pocos meses consiguió adelgazar casi 20 kilos, algo que era importante para su salud, además de mantenerse ocupado y útil, que a sus 82 años tampoco resulta fácil". Vincular estos resultados saludables en una persona de edad avanzada con los efectos benéficos que puede tener un huerto entre los alumnos de colegio no resultó complicado para su director, "ya contamos con la experiencia de la cría de polluelos, que permite a los alumnos, niños con alguna deficiencia mental, acercarse y explicar a chicos de otros colegios en igualdad de condiciones, o incluso sabiendo más que ellos, le permite un grado de integración que resulta muy beneficioso para nuestros

alumnos, además de que pueden conocer directamente todo el proceso de producción de algunos de los alimentos habituales en su dieta".

Una vez elaborado el programa con estas dos premisas, el director del Colegio 'Ciudad de Toledo', los presentó a los responsables de Educación, por una parte a la Delegación provincial y por otra al Ayuntamiento. "El concejal de Educación, Ángel Felpeto, acogió la idea con mucho entusiasmo y hemos contado con ayudas municipales para su puesta en marcha. Durante seis meses han trabajado en el acondicionamiento del suelo del patio seis personas, a través del plan de choque".

Durante estos meses de invierno, los trabajadores municipales han limpiado la parcela, han traído tierra, mantillo y, con